

19/09/2009

## **"Cai Guo Qiang: Quiero Creer" abandona Bilbao con más de 540 visitas en 9 meses**

La retrospectiva del reconocido artista chino deja paso a una nueva muestra temporal dedicada al arquitecto americano Frank Lloyd Wright.

La muestra "Cai Guo Qiang: Quiero Creer" está concebida como una espectacular instalación, la retrospectiva cuenta con la obra "Inoportuno: primera etapa" (2004) que consta, entre sus obras más destacables, la instalación de ocho coches suspendidos en el aire en progresión circular y perforados por barras luminosas intermitentes, que llena el espacio del Atrio.

Tras su cierre definitivo el próximo día 20 de septiembre, el Museo Guggenheim Bilbao inaugurará la exposición temporal Frank Lloyd Wright, como homenaje a la trayectoria del gran arquitecto americano, en el 50 aniversario de la inauguración del emblemático edificio de Nueva York sede del Solomon R. Guggenheim Museum.